



Zug, 22. Oktober 2010, 11:35 Uhr

220 / MEDIENMITTEILUNG

Risch: Mit Auto zusammengestossen - Rollerfahrer leicht verletzt

Am Freitagmorgen (22. Oktober 2010) sind in Rotkreuz (Gemeinde Risch) ein Auto und ein Roller miteinander kollidiert. Kurz vor 08:00 Uhr wollte eine 23-jährige Automobilistin die Coop-Tankstelle verlassen und in die Blegistrasse einbiegen. Dabei übersah sie einen vom Kreisel kommenden 24-jährigen Rollerfahrer.

Der Zweiradlenker stürzte und verletzte sich leicht. Der Rettungsdienst Zug brachte ihn in Spitalpflege. Auch die Autofahrerin brachte er ins Spital: Sie erlitt einen Schock.

Es entstand ein Sachschaden von rund 10'000 Franken.

Weitere Auskünfte:

Marcel Schlatter, Mediensprecher der Zuger Strafverfolgungsbehörden, steht Ihnen bis 13:00 Uhr zur Verfügung (T 041 728 41 25). Für O-Töne am Radio wählen Sie bitte T 041 728 49 45.